
Jahresbericht 2012 der Abteilung Radsport 

 
Auf eine erfolgreiche Saison kann die Radsportabteilung auch dieses Jahr wieder zurückblicken. 

Die Rennfahrer mit einer Lizenz des TSV bestritten 92 Rennen, die sie 10-mal als Sieger und 45-

mal als Platzierte  (2 – 10) beendeten. Dabei wurden ca. 50000 km von den Sportlern, Eltern und 

Betreuern wohlgemerkt auf eigene Kosten zurückgelegt. 

 

Herausragende Ergebnisse waren der 1. Platz von Oliver Vonhausen bei der 12h MTB 

Teamweltmeisterschaft in Weilheim. Die Vierermannschaft des Teams Texpla Simplon legte dabei 

eine Strecke von 310 km zurück. Wenn auch nur als Außenseiter gestartet, so war es für Vonhausen 

schon ein großer Erfolg, für die MTB Marathonweltmeisterschaft im französischen Ornans 

überhaupt nominiert zu werden. Hervorragend auch die beiden dritten Plätze bei Bayer. 

Meisterschaften von Sabina Ossyra in der U19 weiblich im Kriterium und von Patrick Pfeifer in der 

U19 männlich im Rad Cross. Ebenfalls eine Topleistung erzielte Timo Eichelbrönner, der im 

Landesentscheid im MTB Schulsport in der Mannschaft der SAG Wilhelm-Sattler-Realschule 

Schweinfurt/TSV Werneck Bayer. Vizemeister wurde.  

 

Diese erwähnte Sportarbeitsgemeinschaft mit der Realschule im Rahmen von Sport nach 1 läuft 

weiterhin problemlos. 

 

Die weiteren Rennfahrer des TSV Werneck, Gabriel Ossyra, Fabian Holzmeier und Maximilian 

Hornung können eben falls auf eine gute Saison mit zahlreichen Platzierungen zurückblicken, 

allerdings wurden die Ergebnisse nicht im Trikot des TSV erzielt. 

 

Große Anstrengungen erforderte die Ausrichtung der Bayer. Kriteriumssmeisterschaft, die im 

letzten Jahr erstmals auf dem Rundkurs im Gewerbegebiet Spitzäcker durchgeführt wurde. Leider 

war der Zuspruch sowohl seitens der Sportler als auch der Zuschauer nicht so wie erwartet. 

Trotzdem gilt der Dank der Radsportabteilung allen, die durch ihre Mithilfe zum Gelingen der 

Veranstaltung beigetragen haben, erfreulich sicherlich auch das positive Ergebnis aus finanzieller 

Sicht für den TSV. 

 

Von der Radsportabteilung wurde wieder ein Tag beim Ferienspaß der Marktgemeinde gestaltet. 

Wie schon in den Vorjahren wurde die Abnahme des Deutschen Radsportabzeichens angeboten. 35 

Kindern konnte Urkunde, Pin und T-Shirt für die  erfolgreiche Teilnahme von Bürgermeisterin 

Baumgartl überreicht werden. Erfreulicherweise übernahm auch 2012 der Bayer. Radsportverband 

wie schon in den Vorjahren die Unkosten für die Auszeichnungen. Mein Dank an die Helfer, die 

uns an diesem Tag wieder tatkräftig unterstützten.  Leider waren keine Kinder aus Werneck und 

somit auch keine Mitglieder des TSV beim Ferienspaß dabei, wie in den Vorjahren konnten wir aus 

dieser Veranstaltung heraus auch keine neuen Sportler gewonnen werden, so dass wir die Mitarbeit 

an der  Ferienspaßaktion in 2013 noch überdenken werden.  

 

Am 28. April wird die Radsportabteilung auf Anfrage der Gemeinde eine Radtour anbieten. 

 

Freuen kann sich die Abteilung über den Neuzugang von zehn Sportlern. Dafür möchte ich mich bei 

Alfred Vonhausen recht herzlich bedanken, der unsere Abteilung beim Training wesentlich 

unterstützt, sich aber auch bei allen materiellen Dingen für die Sportler des TSV recht großzügig 

zeigt. Besonders zu erwähnen ist auch seine finanzielle Unterstützung bei der Beschaffung neuer 

Trikots und Rennhosen für unsere Sportler, selbstverständlich dabei ist natürlich, auf der 

Sportkleidung entsprechend Werbung für sein Radsportgeschäft zu machen.  

 

In seinen Funktionen als Verbandsjugendleiter des Bayer. Radsportverbandes und als Beisitzer im 

Vorstand der Deutschen Radsportjugend wurde Toni Hornung bei den kürzlich stattgefundenen 



Wahlen bestätigt. Für den Posten als Bezirksjugendleiter kandidierte Hubert Vollmuth nach drei 

Wahlperioden nicht mehr. Zu seiner Nachfolgerin wurde einstimmig Sabina Ossyra gewählt. 

Hubert Vollmuth unterstützt sie als stellvertretender Bezirksjugendleiter.   

 

Ein besonderer Dank an Margarete Hornung, Hubert Vollmuth und Alfred Vonhausen, die mir als 

Trainer zur Seite stehen. Abschließend möchte ich mich bei der Vorstandschaft für die gute 

Zusammenarbeit bedanken. 

 

Toni Hornung 


